
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年松戸市議会１２月定例会 一般質問通告一覧表 

 

 



 

 

令和元年松戸市議会１２月定例会一般質問通告順位 
 

通告順位 会    派 通  告  者 頁  通告順位 会    派 通  告  者 頁 

１ 無 所 属 山 中 啓 之 １  １８ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 増 田   薫 ３２ 

２ 公 明 党 鈴 木 智 明 ５  １９ 公 明 党 織 原 正 幸 ３３ 

３ 公 明 党 岩 瀬 麻 理 ６  ２０ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 戸 張 友 子 ３６ 

４ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 成 島 良 太 ８  ２１ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ ３８ 

５ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 関 根 ジロー １０  ２２ 松政クラブ 小 沢 暁 民 ４０ 

６ 公 明 党 篠 田 哲 弥 １３  ２３ 日本共産党 ミール 計 恵 ４１ 

７ 市民クラブ 深 山 能 一 １５  ２４ 日本共産党 山 口 正 子 ４３ 

８ 松政クラブ 鈴 木 大 介 １６  ２５ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 原   裕 二 ４５ 

９ 松政クラブ 大 塚 健 児 １７  ２６ 日本共産党 平 田 きよみ ４７ 

１０ 公 明 党 諸 角 由 美 １８  ２７ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 二階堂   剛 ４９ 

１１ 公 明 党 飯 箸 公 明 ２０  ２８ 松政クラブ 桜 井 秀 三 ５１ 

１２ 無 所 属 中 西 香 澄 ２１  ２９ 松政クラブ 中 村 典 子 ５５ 

１３ 公 明 党 松 尾   尚 ２３  ３０ 松政クラブ 大 橋   博 ５６ 

１４ 松政クラブ 木 村 みね子 ２４  ３１ 市民クラブ 渋 谷 剛 士 ５７ 

１５ 政 策 実 行 フ ォ ー ラ ム 岡 本 優 子 ２６  ３２ 日本共産党 宇津野 史 行 ５８ 

１６ 公 明 党 高 橋 伸 之 ２９  ３３ 市民クラブ 岩 堀 研 嗣 ６０ 

１７ 公 明 党 城 所 正 美 ３１  ３４ 松政クラブ 鴈 野   聡 ６１ 
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通告順位 １ 通告者 山 中  啓 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 自然災害に対する安

全・安心対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市長の政治姿勢につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 近年は相次ぐ台風被害など、大規模な自然災害が続いています。 

 ア 今秋の一連の台風や大雨への対応の主な反省点は何でしたか。 

 

 

 

 イ 市民の意見をどう吸い上げ、改善し、共有しましたか。また、特に避難者の声をどう拾いましたか。 

 

 

 

 ウ 次回に生かせる、具体的に目に見える形で行動していることは何ですか。 

 

 

 

 初当選時に掲げた「５５のマニフェスト」について、退職金の返上は１期目限定の政策であったことが判明

したため、その他のマニフェストや基本的な方針についてもどの程度変節されたのかを伺います。 

 ア 「退職金の返上」のように、２期目以降に自ら無効化したものは何ですか。 

 

 

 

 イ 「市立病院の現地建て替え（６４億円）」のように、結果的に大きく違う形で具現化したものは何です

か。 

 

 

 

 ウ 「常設型住民投票条例」のように、達成まであと一歩と考えているものは何ですか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 住民自治の促進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 エ 前市長について「４期１６年は長すぎる」というご指摘は、ご自身にも適用されるべきだとお考えにな

りますか。 

 

 

 

 オ 上記のような重要な点を市民へ自ら広く周知、説明はされないのですか。 

 

 

 

 普段、市は市民からの意見をどう取り上げていますか。特に目に見える形で行っている主要なものについて

伺います。 

 ア 地区意見交換会（旧市政懇談会）による地縁団体の意見聴取法の課題についてどう対処しますか。 

 

 

 

 イ 若者やサラリーマン・ファミリー層の意見聴取の実現度合いはどの程度達成されていると捉えています

か。 

 

 

 

 ウ 今回、総合計画の策定において初めて実施した無作為抽出について、どの程度機能しているとお考えで

すか。 

 

 

 

 エ パブリックコメントの課題と対策についての認識はいかがですか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ ＪＲ新松戸駅東側の土

地区画整理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 公平な議論と検証ので

きる交通行政へ 

 市施行による保留床を含む立体換地という特殊な手法で１００億円超の巨大マンションを建設する事業計 

画に対し、見直しを求める署名が１０００筆以上集まっています。また、先般、８月に開催された第１８９回

千葉県都市計画審議会の議事録が公開されましたが、本審議会のやり取りを問題視する声も挙がっています。 

 ア 公共性を掲げて事業を推し進めようとする市と、市民の権利の衝突が表面化しています。事業見直しの

動きが高まっている状況を受けて、市が譲歩すべき点は微塵もないのでしょうか。 

 

 

 

 イ 今後の流れについて、審議会の開催に向けて動いていますが、公職選挙法が適用されない審議会委員を

決める選挙になれば、公平性・公正性が保たれるようにするには、立会人の選定等の未決事項の多い選挙

運営において、どのように決定、周知されるのでしょうか。 

 

 

 

 市民の市内の移動について、複数の実証実験や調査が並行して行われており、統一感が見えません。そこで

伺います。 

 ア 課題と対策について全体像が市民に共有できるような説明はできませんか。 

 

 

 

 イ 市内の特定地域で実証実験中のコミュニティバスについて 

   ・本格運行の決定基準と時期。 

   ・収支率５０％基準が４０％に変節した経緯。 

   ・本格運行された場合の赤字規模はどのくらいになるのですか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

６ 行政改革について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ シェアサイクル等、コストを抑えた市民の「足」の確保について 

 

 

 

 ペーパーレスに向けてノートパソコンの本格導入の検討がされていますが、数値で確認させてください。 

 ア 現在、市が購入している紙の総量と金額の年間推移。 

 

 

 

 イ 検証可能な体制づくりへ向けた指標の設定の必要性を感じていますか。 

  （業務にかかる時間、事務スペースの効率化、コスト等） 

 

 

 

 ウ ノートパソコンの本格導入をしなくてもできるペーパーレスへの取り組みを導入前にまず行うべきと 

  考えますが、それはどの程度ありますか。また、やるおつもりですか。 
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通告順位 ２ 通告者 鈴 木  智 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 就職氷河期世代支援に

ついて 

 

 

 

 

２ 台風被害を受けての今

後の対応について 

 

 

 

 

 

 

３ 少子化に関する情報提

供・意識啓発事業につい

て 

 

 

４ 東松戸駅周辺道路の環

境整備について 

 

 

 

 

 

 ２０２０年度からの実施が予定されている「厚生労働省就職氷河期世代活躍支援プラン」を受けて、地域若

者サポートステーションに、広報支援員を配置し各機関や地域と連携を図っていくべきと考えるが、市の見解

は。 

 

 

 

⑴ 災害ごみについて 

 

 

 

⑵ 災害時における職員の配備体制について 

 

 

 

 本市においても若年層に対する少子化対策が重要であり、熊本市のような情報提供・意識啓発事業が必要で

あると考えるが、市の見解は。 

 

 

 

東松戸駅と松飛台駅を結ぶ道路の安全対策について伺う。 
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通告順位 ３ 通告者 岩 瀬  麻 理  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災対策のさらなる充

実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 女性の健康について 

⑴ 避難所の開設について 

 ア 避難所開設の基準について 

 

 

 

 イ できるだけ多く避難所を開設することについて 

 

 

 

⑵ 国道６号より西側地域の広域避難について 

 ア その後の検討状況について 

 

 

 

 イ 地域防災計画の改定に広域避難のあり方を盛り込むことについて 

 

 

 

⑶ 市内高齢者施設の停電時の被害状況について 

 

 

 

⑴ 乳がん、子宮頸がんの検診受診率向上への取り組みについて 

 

 

 

⑵ 乳がん、子宮頸がんの集団検診の会場増設と検診項目の追加について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

３ がん対策について 

 

 

 

４ 公的証明書類等の性別

欄の取り扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 骨粗しょう症検診受診率向上への取り組みについて 

 

 

 

 へアドネーションの推進について 

 

 

 

 現在の状況について 
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通告順位 ４ 通告者 成 島  良 太  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域ケア会議について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 地域包括支援センター

の公募について 

 

 

４ 電線の地中化・無電柱 

 化について 

⑴ 防災行政無線の状況について 

 

 

 

⑵ 福祉施設が作成する避難計画などに対する市の確認方法について 

 

 

 

⑶ 福祉避難所の設置基準について 

 

 

 

⑴ 地域ケア会議にて、市への要望などの意見は。 

 

 

 

⑵ ３層構造になって約４年経過するが、反省点や展望は。 

 

 

 

 令和２年度の地域包括支援センター業務委託の選考について 

 

 

 

 市内の電線の地中化・無電柱化の状況は。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 市役所移転候補地につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

６ 兄弟姉妹が別の保育園

を利用しているケースに

ついて 

 

７ 公立小中学校における

外国人児童生徒に対する

学習支援について 

 

 

 

 

 

８ 公立中学校におけるス

マートフォンの取り扱い

について 

 

⑴ 新拠点ゾーン以外に、候補地を探す予定はないか。 

 

 

 

⑵ ＭＡＴＳＵＤＯＩＮＧ２０５０～わたしがつくる！まつどのみらい～ワークショップにて、候補地に対す

る意見はあるか。 

 

 

 

 現状と推移は。 

 

 

 

⑴ 日本語が不自由な外国人児童生徒に対して、どのような学習支援をしているか。 

 

 

 

⑵ 学習支援を行っている民間団体への支援はあるか。 

 

 

 

 教育委員会の考え方と指導方法について伺う。 
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通告順位 ５ 通告者 関 根  ジロー  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 羽田空港行き及び東京

ディズニーリゾート行き

高速バスについて 

 

 

 

 

 

２ ＭＡＴＳＵＤＯＩＮＧ

２０５０～わたしがつく

る！まつどのみらい～ワ

ークショップについて 

 

 

 

 

３ 災害に強いまちづくり

について 

 

 

⑴ バス停への屋根の設置について 

 

 

 

⑵ 増便及び回数券について 

 

 

 

⑴ 現松戸市民会館の利用団体が市とワークショップ事務局に提出した要望書について 

 

  

 

⑵ 人口予測や財政状況についての参加者への共有について 

  

 

 

⑴ 浸水・土砂災害警戒区域に指定されたエリアについて 

 

 

 

⑵ 避難所・備蓄食糧について 

 ア 避難所へのスロープ導入の進捗について 

 

 

 

 イ アレルギー対応ミルクの備蓄について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 保育所給食等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 松戸運動公園のさらな

る利便性の向上について 

 

⑴ アレルギー対応給食への進捗について 

 

 

 

⑵ 市立総合医療センターにおける生活管理指導表の公費負担化について 

 

 

 

⑶ 給食費の支払方法について 

 

 

 

⑴ 夜間の照明について 

 

 

 

⑵ 駐車場有料化の進捗について 

 

 

 

⑶ 松戸市出身のスポーツ選手の展示コーナーを設置することができないか伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

６ 留守番電話導入による

教職員の働き方改革につ

いて 

 

７ 路面シートや看板等の

多言語化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 交通安全について 

 留守番電話機能導入の進捗と、放課後の電話対応の時間について 

 

 

 

⑴ 路上喫煙防止の路面シートについて 

 

 

 

⑵ タバコの吸い殻、空きカン、空きビン等ポイ捨て禁止の看板について 

 

 

 

⑶ 不法投棄厳禁の看板について 

 

 

 

⑴ テラスモール松戸のアクセス道路になっている小金原郵便局前の交差点について 

 

 

 

⑵ 馬橋小学校正門通りについて 
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通告順位 ６ 通告者 篠 田  哲 弥  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災・減災について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 交通政策について 

⑴ ポケットベルの周波数帯を用いた防災ラジオの有償貸与を行う考えはないか。 

 

 

 

⑵ ペット受け入れ可能な避難所の開設についてどう考えるか。 

 

 

 

⑶ 避難勧告対象の崖地の周知はどのように行っているのか。 

 

 

 

⑷ 急傾斜地崩壊対策事業についてどう考えるか。 

 

 

 

⑴ 視覚障がい者のための信号機設置について 

 ア 市内に音響式信号機を増やすべきと考えるが市の見解は。 

 

 

 

 イ 日本盲人会連合の「信号機に関する要望」に対応した信号機を設置するべきと考えるが市の見解は。 

 

 

 

 ウ 「シグナルエイド」「信号アプリ」の導入を行う考えはないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ テラスモール松戸周辺道路における今後の交通安全対策、渋滞対策への市の考えは。 
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通告順位 ７ 通告者 深 山  能 一  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 病院事業について 

 

 

 

２ 土地利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 観光について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ふれあい松戸川につい

て 

 

 松戸市病院運営審議会の答申を受けて、その後の経過と今後について 

 

 

 

市街化調整区域について 

 ア 現状と課題及び方向性について 

 

 

 

 イ 農地転用に伴う現状と課題について 

 

 

 

 本市の貴重な財産である矢切の渡しについて 

 ア 台風１９号による被害状況と復旧について 

 

 

 

 イ 矢切の渡しの今後について 

 

 

 

⑴ 台風１９号による被害状況と復旧について 

 

 

 

⑵ ふれあい松戸川の役割と今後について 
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通告順位 ８ 通告者 鈴 木  大 介  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 民間活力の導入につい

て 

 

 

３ 森林環境譲与税につい

て 

 

 

４ 不登校児童生徒への支

援について 

⑴ 市街化調整区域内におけるマンホールトイレの整備について 

 

 

 

⑵ ＭＣＡ無線機について 

 

 

 

 本市におけるＰＰＰ・ＰＦＩ手法の活用について 

 

 

 

 森林環境譲与税の活用の今後の展開と方針について 

 

 

 

 不登校児童生徒・生活支援の文部科学省通知を受けた対応について 
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通告順位 ９ 通告者 大 塚  健 児  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ホームドアについて 

 

 

 

２ 公金支払いについて 

 

 

 

３ スポーツレクリエーシ

ョンについて 

 

 

４ 自転車保険について 

 

 

 

５ 養育費について 

 

 

 

６ 自己推薦採用について 

 

 

 

７ 松戸市特別支援学級合

同学芸発表会について 

ＪＲ各駅にてホームドア設置準備が始まった。今後どのような計画になっているのか。 

 

 

 

 ＬＩＮＥＰａｙ決済を導入する一方で、クレジットカードの利用はできないか。 

 

 

 

 スポーツレクリエーション祭を開催し、市内外で交流することで、まちづくりの活性化へ展開してはどうか。 

 

 

 

 損害賠償保険への加入を努力義務化してはどうか。 

 

 

 

 養育費不払いに苦しむひとり親家庭に対して支援すべきだと思うがいかがか。 

 

 

 

 地方自治体が抱える様々な問題を考えた場合、採用枠を増やした方が良いと考えるがいかがか。 

 

 

 

 どのような成果があったか。また、今後の課題について問う。 
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通告順位 １０ 通告者 諸 角  由 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 都市農地と福祉事業と

の連携について 

 

 

３ 子どもの読書活動推進

について 

 

⑴ 分散備蓄倉庫の設置状況と備蓄品内容の周知、管理方法について 

 

 

 

⑵ 液体ミルク配置の進捗状況と哺乳瓶の衛生管理について 

 

 

 

⑶ 避難所開設訓練の促進と運営委員に女性登用３割を目標にできないか。 

 

 

 

⑷ 外国人向け防災訓練の町会・自治会への広報と防災訓練の支援体制ができないか。 

 

 

 

 農福連携事業の市の計画について 

 

 

 

⑴ 読書離れの防止につながる取り組みについて 

 

 

 

⑵ 「子ども読書通帳機」の分館設置への進捗状況について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑶ 学校との連携について 
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通告順位 １１ 通告者 飯 箸  公 明  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 学校施設の劣化対策に

ついて 

 

 

 

２ 無電柱化の促進につい

て 

 

 

 

３ 障がい者が暮らしやす

い街を目指して 

 

 

４ 消防装備の充実につい

て 

 

 

 

５ ＳＮＳの活用について 

 台風などの災害に備えるため、校舎の雨漏り対策や外壁工事を前倒しするなどして改修を急ぐべきと考える

がどうか。 

 

 

 

防災・減災や安全な歩行空間の確保、また都市景観の向上などのメリットが大きい無電柱化を促進する考え

はないか。 

 

 

 

災害時に避難支援を受けやすくするため、障がい者用バンダナを配布する考えはないか。 

 

 

 

 救急隊にロボットスーツや人が近づけない火災現場に対応する消防ロボットシステムが注目されているが、

本市の見解を伺う。 

 

 

 

 本市はＬＩＮＥを活用し「まつ育ＬＩＮＥ」や「ＬＩＮＥＰａｙ」の事業を展開及び始めようとしています

が、今後のＳＮＳの活用の考えについて 
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通告順位 １２ 通告者 中 西  香 澄  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 誰もが快適で安全に利

用できる公園について 

 

 

２ 音楽・芸能などの文化

事業の適正な運営につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ 取りこぼさない子育て

支援について 

 

 

 

４ 電動シェアサイクルの

実証実験について 

 

 
 

 特別なニーズのある子もない子も安心して利用できるインクルーシブな公園の整備について 

 

 

 

 松戸市文化会館等での催し物、音楽・芸能などの文化事業についてお伺いします。 

 ア 本市における音楽・芸能などの文化事業への理念、目的は何ですか。 

 

 

 

 イ 採算が取れない事業の原因と今後の対策について 

 

 

 

 産後うつの予防や育児ストレスの軽減、無償化による保育需要増加抑制のため、０歳から２歳の未就園の子

がいる世帯へ一時保育利用券を支給することについて 

 

 

 

 経費削減と住環境の改善につながる電動シェアサイクルの実証実験について 

 ア コミュニティバス等の公共交通に係る経費についての本市の考えは。 

 

 

 

 イ 電動シェアサイクルの実証実験について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

５ 病院事業について  経営改善に向けた今後の展望について 

 ア 松戸市病院事業経営改革委員会にて委員から受けた指摘は、今後の経営にどのように活かされますか。 

 

 

 

 イ 患者様満足度調査における利用者様満足度に対する考え、現状の満足度となった原因、今後の対策は。 
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通告順位 １３ 通告者 松 尾    尚  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 文化財の災害対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 大型エアテントの導入

について 

 

 

３ 高齢者のフレイル対策

について 

⑴ 台風等による本市の文化財の被害状況について 

 

 

 

⑵ 台風等に伴う県内の文化財被害から、今後の風水害対策について 

 

 

 

⑶ 首里城の火災から、本市の重要文化財に対する防火対策について 

 

 

 

「フェーズフリー」の概念とも合致している「大型エアテント」を本市で導入する考えはないか。 

 

 

 

⑴ 「フレイル」の状態をもれなく把握するための「質問票」の活用について 

 

 

 

⑵ 「アウトリーチ」で健康状態を多面的に捉えながら、必要な支援に結びつけることが大切と考える。本市

として、どのような対策を考えるか。 
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通告順位 １４ 通告者 木 村  みね子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ペットとの共生に向け

た取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

２ 乳がん検診について 

 

 

 

３ ２１世紀の森と広場の

千駄堀池の浄化ついて 

 

 

⑴ 市立総合医療センターにおけるアニマルセラピーの導入について問う。 

 

 

 

⑵ 高齢化したペット対策について問う。 

 

 

 

 乳がん検診の検査内容について問う。 

 

 

 

 市民参加によるかいぼりの実施に向けたその後の進捗について 

 ア 千駄堀池の放流施設改良のための詳細委託設計の発注はなされたのか。 

 

 

 

 イ 松戸市都市公園整備活用推進委員会によるボランティアの組織化などについて、具体的な提案はあった

のか。 

 

 

 

ウ テレビ局への取材協力の申し込みの結果はどうなのか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 本年４月に実施された

全国学力調査の結果につ

いて 

 

 本市の英語科目の結果と課題、また今後の改善策について問う。 
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通告順位 １５ 通告者 岡 本  優 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 国民健康保険における

外国人への対応について 

 

 

２ 市立総合医療センター

を安心して利用できるた

めに 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 外国人被保険者への国民健康保険に関する周知、及び外国人に理解を深めてもらうための取り組み状況は。 

 

 

 

⑴ 多様な性への配慮について 

 

 

 

⑵ ＰＦＭを担う「入退院支援センター」について 

 ア センターの職員構成について 

 

 

 

 イ センターの役割について 

 

 

 

 ウ 院内の連携体制について 

 

 

 

⑶ 不妊治療外来について 

 ア 現状と今後の取り組みについて 

 

 

 

 イ 凍結卵の保管方法、アフターフォロー体制について伺う。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

３ 性差医療について 

 

 

 

４ ＤＶ等支援措置につい

て 

 

 

５ 人権施策の取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 「ながらスマホ」につ

いて 

⑷ 女性特別外来の現状について 

 

 

 

本市における性差医療の取り組みと今後の展望は。 

 

 

 

 住民基本台帳事務における支援措置の実施状況は。また、自治体内外での連携及び情報共有について伺う。 

 

 

 

⑴ インターネットによる人権侵害を防ぐためのインターネットモニタリング事業（ネットパトロール）の導

入について 

 

 

 

⑵ 人権施策推進に係る指針の改定について 

 

 

 

⑶ ハンセン病患者・回復者への差別や偏見に対する市の対応について 

 

 

 

 道路交通法一部改正を受けての本市の啓発及び取り組み状況は。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

７ 防災について 

 

 

 

⑴ インクルーシブ防災について 

 

 

 

⑵ 女性に配慮した避難所運営について 

 

 

 

⑶ パーテーション、段ボールベッドの備蓄と使用について 

 

 

 

⑷ ペット同行避難に対する市の見解は。 

 

 

 

⑸ 避難者を受け入れる側としての取り組みについて 
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通告順位 １６ 通告者 高 橋  伸 之  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 安全・安心なまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人と動物が共生する社

会について 

⑴ 防犯対策として 

 ア 民間事業者と連携した防犯カメラの設置を促進してはどうか。 

 

 

 イ ドライブレコーダー装着車の協力を得るため、市公認のステッカーを作成・配布してはどうか。 

 

 

 

⑵ 災害に備えた取り組みとして 

  避難所となる学校において、運動会などでマンホールトイレを活用してはどうか。 

 

 

 

⑶ 市内全域の歩きたばこ（自転車乗車中も含む）防止に向けて取り組みを強化すべきと思うがどうか。 

 

 

 

⑴ 犬が社会参加できる環境づくりのために、しつけ教室をより充実した取り組みにすべきと思うがどうか。 

 

 

 

⑵ 飼い主のいない不幸な猫を減らすための取り組みをさらに充実したものにするために、公益財団法人どう

ぶつ基金が行っている「さくらねこ無料不妊手術事業」を活用していくべきと思うがどうか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 市立総合医療センター

について 

 

 

 

 

 

 

４ 教育環境の充実につい

て 

⑴ 「経営計画推進懇話会」から「経営改革委員会」へ変わったことに伴い、何がどう変わったのか伺う。 

 

 

 

⑵ 手術件数の増加に向けた取り組みと課題について伺う。 

 

 

 

 修学旅行の行き先や内容などを入学前の保護者や児童生徒にアンケートなどで調査し、学校毎に特色ある内

容とし、さらに複数のコース設定など選択制にする考えはないか伺う。 
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通告順位 １７ 通告者 城 所  正 美  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 災害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校施設の改修・改築

について 

 

 

３ 健康度の見える化につ

いて 

 

 

４ 乳がん検診について 

 

 

 

５ 子どもの読書活動推進

について 

 

⑴ 土砂災害警戒区域指定の現状と今後について 

 

 

 

⑵ 大規模盛土造成地マップについて 

 

 

 

⑶ 災害時の自治体間等の支援受け入れ態勢について 

 

 

 

 学校施設の改修・改築の実施時期・規模などを定めた中長期的な整備計画の進捗について 

 

 

 

特定健康診査を受けた人に、健康度の見える化のための健康年齢通知について 

 

 

 

 無痛ＭＲＩ乳がん検診導入について 

 

 

 

知的書評合戦ビブリオバトルの現状と今後について 
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通告順位 １８ 通告者 増 田    薫  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 矢切の耕地全体の環境

保全について 

 

 

２ 自治体が行う地球温暖

化対策について 

 

 

３ 多胎児を持つ保護者へ

の支援について 

 

 

 

 

 矢切耕地全体の農地以外の土地利用について伺う。 

 

 

 

市としての取り組みについて伺う。 

 

 

 

 現状と課題について 
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通告順位 １９ 通告者 織 原  正 幸  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 地球温暖化防止対策へ

の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糖尿病重症化予防への

取り組みについて 

 

 

⑴ 本市のこれまでの住宅用太陽光発電システム補助事業の実績はどうなっているか。また、どのように評価

するか。 

 

 

 

⑵ 国が進めてきた再生可能エネルギーの固定価格買取制度の固定買取期間が終了することの影響をどう 

 考えるか。 

 

 

 

⑶ 今後の再生可能エネルギーの活用に向けた取り組みをどう考えるか。 

 

 

 

⑴ 本市の糖尿病患者の状況はどうなっているか。また、そこから見えてくる本市の課題をどう考えるか。 

 

 

 

⑵ 治療中断者へのアプローチについて 

 ア 治療中断者へのアプローチの現状はどうなっているか。 

 

 

 

 イ 検診未受診者で治療中断者の受診勧奨はどうなっているか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ひきこもり支援体制の

強化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 都市再生緊急整備地域

の候補地指定について 

 

 

 

 ウ 直近５年間のレセプトの活用状況はどうなっているか。 

 

 

 

⑶ 糖尿病重症化予防への取り組みの成果はどうなっているか。 

 

 

 

⑴ ひきこもり専門の相談窓口の設置はできないか。 

 

 

 

⑵ ひきこもりに関する啓発活動を強化できないか。 

 

 

 

⑶ 地域包括支援センターとの連携強化を進められないか。 

 

 

 

⑴ 本市が都市再生緊急整備地域の候補地域に指定された背景はどのようなものか。 

 

 

 

⑵ 都市再生緊急整備地域として指定された際のメリットは何か。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 都市再生緊急整備地域準備協議会の議論の進捗と要旨はどうなっているか。 

 

 

 

⑷ 今後のスケジュールはどうか。 
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通告順位 ２０ 通告者 戸 張  友 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 馬橋駅西口について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災について 

 

⑴ 放置自転車対策について 

 

 

 

⑵ 駐輪場のスペース拡大について 

 

 

 

⑶ 噴水広場について 

 

 

 

⑷ 公衆便所について 

 

 

 

⑴ 備蓄倉庫の点検と備蓄品の使用時期について 

 

 

 

⑵ 町会・自治会の防災備蓄品の把握について 

 

 

 

⑶ 災害時により頼れる町会・自治会について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 古ケ崎・栄町地域の下

水道整備について 

 

 

４ 台風１９号で配付した

簡易トイレについて 

 当該地区の下水道の整備計画について 

 

 

 

 古ケ崎・栄町地域における簡易トイレの配付を行った経緯について 
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通告順位 ２１ 通告者 Ｄ Ｅ Ｌ Ｉ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 人事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 災害対策について 

 

 

 

 

⑴ 人事異動について 

 

 

 

⑵ 専門職の採用について 

 

 

 

⑶ 増員について 

 

 

 

⑴ 避難所について 

 

 

 

⑵ 災害情報伝達について 

 

 

 

⑶ 浸水想定区域・土砂災害警戒区域について 

 

 

 

⑷ 避難のあり方について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 原子力災害における水

戸市民の県外避難に関す

る協定について 

 

４ 特定一般廃棄物と指定

廃棄物について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後の進捗状況について 

 

 

 

⑴ 流出被害について 

 

 

 

⑵ 責任について 

 

 

 

⑶ 今後の方針について 
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通告順位 ２２ 通告者 小 沢  暁 民  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市民相談について 

 

 

 

２ 入札方法について 

 

 

 

３ 旧市立病院について 

 

 

 

４ 公立保育所について 

 

 

 

５ 市の意思決定における

情報技術の活用について 

 

 

 

 

 

外国人相談の内容から見えてきた今後の課題について 

 

 

 

 災害対応業者の総合評価について 

 

 

 

 病院跡地売却について 

 

 

 

 民営化について 

 

 

 

 電子決裁等の導入を早期にはかるべきと思うが市の考えは。 
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通告順位 ２３ 通告者 ミール  計 恵  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 大型事業の進め方につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 下総基地における自衛

隊等の活動に関する市と

の情報共有について 

 

 

 

 

 

３ ＬＧＢＴについて 

⑴ 手法の選択について 

 ア 旧市立病院移転建て替えについて 

 

 

 

 イ 新松戸駅東側地区土地区画整理事業について 

 

 

 

 ウ 市庁舎建て替えと新拠点ゾーンについて 

 

 

 

⑵ 財政的見通しについて 

 

 

 

⑴ これまでの情報提供の内容について 

 

 

 

⑵ 今後の情報提供について 

 

 

 

⑴ ＬＧＢＴに関する市の取り組みについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 公契約条例について 

 

 

 

⑵ 学校でのＬＧＢＴに関する取り組みについて 

 

 

 

⑶ トランスジェンダーの方の治療・手術に対する負担軽減について 

 

 

 

⑴ 公契約の受注者の労働条件について 

 

 

 

⑵ 公契約条例の制定について 
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通告順位 ２４ 通告者 山 口  正 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 介護保険制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 難聴者（児）の支援に

ついて 

 

 

 

⑴ 介護サービス利用料２割・３割負担による介護利用者や介護事業所への影響はどうなっているか。 

 

 

 

⑵ 自立支援・重度化防止の取り組みにおける成果と課題について 

 

 

 

⑶ ケアマネージャー数の市内の状況について 

 

 

 

⑷ ２０１９年１０月からの介護職処遇改善について 

 

 

 

⑸ 第８期介護保険制度に向けて、ケアプラン作成の有料化及び介護度１・２の地域支援事業への移行につい

て 

 

 

 

⑴ 軽度・中度の難聴児童への支援について 

 

 

 

⑵ 軽度・中度の加齢性難聴者の補聴器購入に対する補助について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

３ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

４ ゆうかり学園等跡地の

活用について 

 

 

⑶ 磁気ループ携帯型の活用状況と公共施設への磁気ループ設置状況について 

 

 

 

⑴ 多胎児の現状と育児支援について 

 

 

 

⑵ 医療的ケア児の子育て支援について 

 

 

 

 地域住民の要望をどう受けとめているか。 
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通告順位 ２５ 通告者 原   裕 二  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市内の商業振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新松戸地区の雨水等対

策について 

 

 

 

 

 

 

３ ごみ処理行政について 

 

 

 

 

⑴ 商店会の現状と補助事業について 

 

 

 

⑵ キャッシュレスへの対応について 

 

 

 

⑶ 電子感謝券の活用について 

 

 

 

⑴ 下水道整備について 

 

 

 

⑵ 連絡通路について 

 

 

 

⑴ 和名ケ谷クリーンセンターの売電事業について 

 

 

 

⑵ 新焼却炉建設について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 再生可能エネルギー等

活用の具体的な取り組み

について 

⑴ 市施設での取り組みについて 

 ア 公共施設での取り組み状況について 

 

 

 

 イ （仮称）東松戸複合施設での活用、取り組みについて 

 

 

 

 ウ 再生可能エネルギー活用の採算性について 

 

 

 

 エ 市施設での今後の取り組みについて 

 

 

 

⑵ 民間施設への取り組みについて 

 

 

 

⑶ 非常用電源としての活用について 

 

 

 

⑷ 下水熱利用について 
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通告順位 ２６ 通告者 平 田  きよみ  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 市営庭球場の利用につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教職員の多忙化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ごみ処理事業について 

 

 

⑴ 利用の原則と問題点について 

 

 

 

⑵ 栗ケ沢公園庭球場の利用の現状について 

 

 

 

⑶ 施設利用の今後のあり方について 

 

 

 

⑴ 教職員の勤務実態について 

 

 

 

⑵ 多忙化による健康への影響について 

 

 

 

⑶ 公立学校教員に導入されようとしている１年単位の変形労働制について 

 

 

 

⑴ 粗大ごみの現状と取り扱いについて 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

４ 児童虐待対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ 日暮クリーンセンター・和名ケ谷クリーンセンターで働く委託労働者の労働環境と賃金について 

 

 

 

⑴ 平成３０年度同時期と比較して、今年度の家庭児童相談件数を伺う。 

 

 

 

⑵ 進捗状況について 

 

 

 

⑶ 県では「児童虐待防止緊急対策」に基づいて６月補正により予算化されたが、市との連携等において改善

された点を伺う。 
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通告順位 ２７ 通告者 二階堂    剛  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 地域包括ケアシステム

について 

 

 

 

⑴ 小中学校などの避難所開設施設の責任者について 

 

 

 

⑵ 分散備蓄倉庫の管理について 

 

 

 

⑶ 千葉県内組織率６７．４％と全国４番目に低い自主防災組織に対する県補助の動きについて 

 

 

 

⑴ ２０２０年度の保育需要見通しについて 

 

 

 

⑵ 送迎保育ステーションの現状と今後の拡大について 

 

 

 

⑴ 地域包括ケアシステム（介護と医療の連携）構築に向けた取り組みが行われているが、実態把握はどのよ

うに行われているか。 

 

 

 

⑵ 要介護認定者調査結果から「何か困ったときの相談相手」として地域包括支援センターが５％と低いが、

認知度も含めてどのように考えるか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

４ 交通対策について 

 

⑴ ＪＲ新八柱駅前ロータリーのタクシー乗り場と一般車降車場の改善対策とバス乗り場バリアフリー確保

の改善対策について 

 

 

 

⑵ ＪＲ松戸駅西口発車のバスは７路線で多くのバスの発車があるがバス乗務員や利用者の苦情に対する改

善として、休憩所・トイレの整備について 
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通告順位 ２８ 通告者 桜 井  秀 三  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 小学校６年生社会科副

教材について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市役所新築移転につい

て 

⑴ 保護者から６００円を徴収して副教材を買わせる理由は、国から教科書無償法によって保護者の負担が軽

減されているのに、それには逆行しているようだが、教育委員会としてどう考えるのか。 

 

 

 

⑵ その副教材を一般公開しない理由とは何か。 

 

 

 

⑶ 副教材の購入方法について 

 

 

 

⑷ 教科書展示会というものがあるが、なぜ副教材は展示しないのか。 

 

 

 

⑸ 副教材の中身が著しく偏った考え方、見方だと思える箇所があるが、内容を把握しているか。 

 

 

 

⑹ 前回の質問で、一般公開してもらいたい要望はどこまで改善したのか。 

 

 

 

⑴ そもそも、国有地の払い下げはもう決まったのか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ なぜこれほど土地取得に時間がかかっているのか。 

 

 

 

⑶ 国の払い下げ価格と松戸市の買い取り希望価格の差は。 

 

 

 

⑷ ＪＲ松戸駅東口デッキ上から真っ直ぐ山の上にエスカレーター、エレベーターを設置する計画のようだ

が、周辺権利者・関係機関とどこまで話し合いは進んでいるのか。 

 

 

 

⑸ 建設予定地内の駐車場のスペースは万全か。 

 

 

 

⑹ 国有地払い下げの件と、周辺権利者・関係機関との話し合いが済まないうちは、調査研究費等は計上すべ

きでないと思うが、どうか。 

 

 

 

⑺ そもそも、詳細な計画案ができていないのではないか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

３ 台風１９号の被害状況

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 消費税について 

⑴ 江戸川の水位が過去最高だったと聞いているが、あと何メートルで氾濫したのか。 

 

 

 

⑵ これから毎年水害が危惧されるが堤防を高くするとか河底を低くするとか、抜本対策は国と協議している

のか。 

 

 

 

⑶ もし堤防が決壊した場合の被害はどの程度を予想しているか、避難民の収容は万全か。 

 

 

 

⑷ 市民に危機管理の必要性は、たとえば、水、食料の５日分の備蓄を徹底させるべきだと考えるが、どうか。 

 

 

 

⑸ 前にも質問したが、全消防署、消防団小屋にゴムボートの常備をするべきと考えるが、その進捗状況は。 

 

 

 

⑹ 水位が下がったあとに膨大な量のごみ、流木、枯れ枝等の撤却費用、日数、人員はどれくらいかかったの

か。 

 

 

 

⑴ 松戸市としてどの位税収入があり、その使い道はどのように考えているのか。 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 

 

 

 

５ 高齢者介護について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 商店街の活性化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ 子育て支援・高齢者介護支援に使われると考えてよいか。 

 

 

 

⑴ 特別養護老人ホーム等施設の現状はどうか。 

 

 

 

⑵ 建設予定はあるか。介護士は充足していけると思うか。 

 

 

 

 ホコテンが大盛況だったようだが、来年度の継続について 
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通告順位 ２９ 通告者 中 村  典 子  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ＮＨＫ受信料契約につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもの学習支援事業

について  

⑴ 生活保護受給者のＮＨＫ受信料契約と放送受信料免除申請書について 

 

 

 

⑵ ＮＨＫによる住民票（除票）の写しについて 

 

 

 

 大阪市では塾代助成制度を導入しているが、市の学習支援の取り組みについて伺う。 
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通告順位 ３０ 通告者 大 橋    博  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 組織体制について 

 

 

 

２ 防災・減災について 

 

 

 

３ スポーツツーリズムに

ついて 

 次期総合計画に合わせた新しい組織体制を構築する必要性について考えを伺う。 

 

 

 

 本市における、防災・減災の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 来年の２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けて、大変な盛り上がりをみせたラグビーワール

ドカップから学んだこと、本市としてその学びを活かし、どのように取り組んでいくか伺う。 
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通告順位 ３１ 通告者 渋 谷  剛 士  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ ゆうかり職業訓練学校

跡地等について 

 

 

２ 新松戸駅東側まちづく

りについて 

 

 

３ 根木内東小学校跡地に

ついて 

 

 現状と今後について 

 

 

 

 現状と今後について 

 

 

 

 現状と今後について 
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通告順位 ３２ 通告者 宇津野  史 行  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 道路の安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 放課後児童クラブの改

善について 

 

 

 

 

 

 

３ 市長の退職金について 

 

 

 

４ 北総線の運賃引き下げ

について 

 

 

５ 災害対策について 

⑴ 県道・市道の歩道橋の現状及び修繕・改修について 

 

 

 

⑵ カーブミラーの曇り対策について 

 

 

 

⑴ 支援員等の待遇改善に向けた国の補助金の活用等について 

 

 

 

⑵ 備品購入手続きの改善について 

 

 

 

 市長への退職金支給が、職員退職手当支給条例に定める期日を過ぎた経緯を問う。 

 

 

 

 高すぎる北総線の運賃引き下げについて 

 

 

 

⑴ 台風１５号・１９号への対応について 
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質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

 ⑵ 崖地・急傾斜地等の崩壊対策について  
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通告順位 ３３ 通告者 岩 堀  研 嗣  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 幼児教育の推進につい

て 

 

 

２ 共働き世帯への支援に

ついて 

 

 

３ 災害対策について 

 

 本市及び教育委員会の幼児教育の重要性に対する認識と取り組み状況について 

 

 

 

 乳幼児一時預かりについて 

 

 

 

⑴ 長期停電対策について 

 

 

 

⑵ 収容避難所受け入れ時の避難者情報の取り扱いについて 

 

 

 

⑶ 収容避難所等、市の施設を民間が管理・運営する場合の災害対応について 

 

 

 

⑷ 避難所開設訓練の実施状況について 
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通告順位 ３４ 通告者 鴈 野   聡  

質  問  事  項 質                 問                 要                 旨 備   考 

１ 病院事業の経営につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市たばこ税について 

 

 

⑴ 経営改善に向けた管理会計の導入について伺う。 

 

 

 

⑵ 地方公営企業法第１７条の２に基づき一般会計から繰り出される負担金について、金額算定の根拠を伺 

 う。 

 

 

 

⑶ 地方公営企業法第１８条に基づき一般会計から繰り出される出資金について、市が出資すべきと判断した

理由及び金額算定の根拠を伺う。 

 

 

 

⑴ 市たばこ税の長期的な見通しについて、市の見解を伺う。 

 

 

 

⑵ 市たばこ税の財源としての長期的な位置付けについて、市の見解を伺う。 

 

 

 

⑶ 市たばこ税に対する、たばこに関連する歳出について伺う。 

 

 

 




